

Zeitgemäße Kindertagesstätten

Wir legen großen Wert darauf, die Kindergartenplanung transparent zu gestalten und an den Wünschen und Bedürfnissen der Eltern zu orientieren. Ein bedarfsgerechtes Angebot ist eine wichtige Voraussetzung für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Gebühren / Finanzen

Der derzeit sehr populäre Schrei nach einem komplett kostenfreien Angebot lässt die wesentliche Frage der Finanzierbarkeit der Angebote unbeantwortet. Auch wir wollen uns für die Wenigerbelastung der Familien durch Kita-Gebühren einsetzen, dabei aber die Qualität der Kinderbetreuung nicht vernachlässigen.

Bei der Umsetzung dieser Angebote darf der finanzielle Aspekt nicht aus Acht gelassen werden. Es war und wird schwierig für Gäufelden bleiben, in diesem Kraftakt eine Balance zwischen "Wünschenswertem" und "Machbarem" zu finden.

Unser Ziel ist es daher die gesamtgesellschaftliche Aufgabe einer guten Kinderbetreuung nicht allein auf den Schultern der Eltern auszutragen, sondern sinnvoll zu verteilen. Dabei sind wir gerne bereit über verschiedene Lösungsansätze zur Klärung der Finanzierung aktiv zu diskutieren und mitzuwirken.

Qualität

Wir setzen uns weiterhin für die qualitative Verbesserung unserer Kindertageseinrichtungen ein. Augenmerk legen wir dabei auf die Qualität der Betreuung und des Arbeitsumfeldes der Erzieherinnen und Erzieher. Durch geeignete Maßnahmen wollen wir mit einer stetigen Verbesserung des Umfeldes unsere Einrichtungen stärken. Wir sehen darin auch einen Beitrag an Attraktivität als Arbeitgeber zu gewinnen, um dem bestehenden Fachkräftemangel entgegenzuwirken.



Wir stehen für die bedarfsorientierte qualitätsvolle Weiterentwicklung des sehr guten Betreuungsangebotes in Gäufelden verbunden mit dem Ziel die Belastungen der Eltern durch Gebühren auf das notwendige Mindestmaß zu begrenzen.